
  

Actualidad LA ESTRELLA 
MARTES 17 DE DICIEMBRE 2024 

 

 

REUNIÓN ENTRE REPRESENTANTES DE LA EMPRESA, EL MOP Y ADUANAS EN PARGUA, 

Coordinan internación de 
materiales del Puente 
Chacao desde el extranjero 
Desde fines de 
2026 hasta el 
2028 se traerían 
elementos como 
el cable y el 
tablero del 
viaducto en el 
Chacao. 
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n forma paralela, tanto 
E Chile como en el ex- 

“anjero, setrabaja enla 
construcción del Puente 

Chacao. Si bien las obras de 

las pilas centrales represen- 
tan un importante paso de 
la estructura, también hay 
elementos como cableso ta- 

blero que se deben confec- 
cionar en países como China 
y Corea. 

Para coordinar quela in- 
ternación deeste tipo de par- 
tes de la megaestructura se 
realice sin mayores compli- 
caciones, se efectuó en Par- 
gua una reunión entre re- 
presentantes de la empresa 
Hyundai a cargo de las 
obras, autoridades regiona- 
les del Ministerio de Obras 

Públicas y Aduanas. 
En la cita se abordaron 

los trámites necesarios para 
garantizar una internación 
expedita de los materiales 
de construcción que serán 
importados principalmente 
desde Corea del Sur, China e 
Italia para las etapas venide- 
ras de la materialización. 

Deesta forma, según lo 
informado por Carlos Con- 
treras, jefe del proyecto del 

mess.

 

SETRABAJA EN LAS PILAS QUE SOSTENDRÁN EL PUENTE CHACAO. 

Puente Chacao, se espera en- 
treel2027 y 2028 traeral pa- 
ísel tablero y el cable princi- 
pal, asícomolas sillas afines 
del 2026. 

“Los tamaleros es proba- 
ble que se fabriquen de 60 
metros (ahora son de20), eso 
requiere de una logística 
compleja para la interna- 
ción”, indicó el profesional. 

Además, el exseremi expuso 
que “sostuvimos una reu- 
niónconel director regional 
de Aduanas (Sergio Toro- 
Moreno) para informarle y 
estar coordinados, ya que 
hay que empezar a visuali- 
zar algunos elementos, co- 
mo los tableros y el cable 
principal en 2027 y 2028, 
además de las sillas a fines 
de2026”. 

Tras la cita, el jefe regio- 
nal de Aduanas comentó 
que “debemos destacar el 
rol fundamental de Adua- 

comercio seguroy eficiente,
asegurando quese cumplan
las normativas vigentes sin
afectarlacontinuidad de los
trabajos de construcción”. 

Asimismo, se destacó la
importancia de una comu-
nicación fluida y coordina-
daentrelos diversos actores
involucrados, tanto públicos
como privados, para mini-
mizar cualquier potencial
complejidad en las operacio-
nes logísticas. 

Las sillas (elemento de
apoyo del cable, permite fi-
jarlo y distribuir la carga
también) se importarían
desde Italia, mientras queel
cable principal desde China
y los tableros desde el gigan-
te asiático o de Corea. Ello
debido al tamaño delas fá-
ricas. 

La instancia fue organi-
zada por el seremi de Obras
Públicas, Juan Fernando Al-
varado, y en ella participa-
ron distintos actores involu-
crados en el proyecto.   

Remueven material de la 
rampa de Pargua para 
mejorar la conectividad 

CEDIDA 

    
ENTRE LAS 8 HORAS Y EL MEDIODÍA SE TRABAJÓ AYER EN LA RAMPA EN EL CANAL DE CHACAO. 

== 

Solo ayer se retiraron de la infraestructura portuaria 180 
cubos de ripio. Hoy siguen las faenas en la zona del canal. 

a mañana de hoy sere- 
tomarían los trabajos 

ue realiza la Dirección 
de Obras Portuarias en la 

rampa de Pargua, con el fin 
de contar con lainfraestruc- 
tura en condiciones paraen- 
frentar la temporada alta 
del turismo y que nose pro- 
duzcan complicaciones en 
el cruce del canal de Chacao. 

Tras conversaciones con 
representantes del Sindica- 
to de Oficiales de la Marina 
Mercante Austral (Siomma) 
que laboran en las naves 
que entregan el servicio de 
conectividad entre Chiloé y 
el continente, se compro- 
metióla extracción de mate- 
rial en larampa. 

Si bien las obras estaban 
programadas para el inicio 
de la semana pasada, com- 
plicaciones climáticas obli- 
garon a postergarlas hasta 
ayer, dando inicio durante 
la mañana a los trabajos. 

Deesta forma, como par- 
tedeesta labor querealizan 
funcionarios del organismo 
con maquinaria pesada se 
logró en solo cerca de 4 ho- 
ras y media la extracción de 
180 cubos de material, tra- 
bajo que se detuvo pasado el 
mediodía por la crecida de 

la marea y que seretomaba 
aeso delas 8:00 de hoy. 

En este sentido, Alejan- 
dro Tenorio, secretario del 

Siomma, indicó que “partie- 
ron los trabajos hoy (ayer) 
lunes 16y terminan el miér- 
coles 18, van a retirar mate- 
rial de arena para mejorarla 
operatividad de esa rampa 
para quelos buques puedan 
ingresar; ojalá que quede 
bien el trabajo”. 

Además, el marino mer- 
cante agregó que “la DOP 
(Dirección de Obras Portua- 
rias) cumplió su cometido. 
Esto es una demostración de 
que conversando y colocan- 
doelinterés de Chiloé y dela 
conectividad por encima de 
cualquier otro tema, se con- 
siguen los objetivos”. 

El dirigente puntualizó 
que “estoy muy contento 
porque los buques vana te- 
nerun mejor nivel deopera- 

ción si las profundidades 
quedan de la mejor manera 
posible”. 

Por su parte, Juan Fer- 
nando Alvarado, seremi de 

Obras Públicas, mencionó 
que “son muy buenas noti- 
ciaslas queentrega la Direc- 
ción de Obras Portuarias 

con la limpieza de la rampa 
de Pargua, estructura que 
presentaba un embanca- 
miento que dificultaba las 
maniobras de las naves”. 

Esporesoquesumó: “En 
los trabajos que hemos rea- 
lizado ya se han extraído 
180 cubos de material, prin- 
cipalmente ripio. Los traba- 
jos se extendieron hasta el 
mediodía (ayer) y se toma- 
rán mañana martes (hoy) 
porlas mareas”. 
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